
令和３年９月定例会 一般質問 質問者・質問内容 

 質問月日 質問者 質   問   内   容 答弁者 

１ R3.9.7 山本清司 

１.新型コロナワクチンの接種状況と進捗状況につい

て 

 

２.市民への給付金について 

 

３.国・県からの助成金、補助金の手助け 

 

担当部課長 

 

 

担当部課長 

 

担当部課長 

２ 〃 西本和明 

１.まちおこし、まちの活性化について 

 （１）市長は、阿南市の野球のまち推進課や野球で 

    のまちおこしの考え方や取り組み方につい

て、どのように感じているか。また、御坊市

でのグラウンド・ゴルフによるまちおこし、

この考えた方については、どのように思うか 

 （２）担当課は、阿南市の野球でのまちおこしにつ

いて、どのように感じているか。また、御坊

市がグラウンド・ゴルフでまちおこしをする

には、どのようなことが必要か 

 （３）グラウンド・ゴルフ場が整備できたとして、

芝生の管理はどうか。グラウンド・ゴルフ観

光ツアーは可能か。 

 （４）学校でグラウンド・ゴルフを体育の授業に取

り入れる可能性は 

 

市長及び 

担当部課長 

 

３ 〃 村上宗隆 

１.紀伊水害の教訓を得て対応と課題について 

 （１）被災者支援の対応についてどのように対処す

るのか 

 （２）災害による復旧をどのように対処するのか 

 （３）マニュアルの作成はできていますか 

 （４）今後の課題、各担当課ではどのように捉えて

いるのか 

 （５）椿山ダムの位置づけについて、市長のご所感

を伺う 

 

２.御坊市における将来の地域公共交通確保維持につ

いて 

 （１）ベロタクシーの提案についてどのように捉え

ていますか 

 （２）地域公共交通機関の在り方と検討を具体的に

説明 

 （３）将来性について 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部課長 

 

４ 〃 小川春美 

１.子供たちの感染拡大への対策は大丈夫か 

 （１）保育所、学童保育、幼稚園、小中学校等での

対策について 

 （２）保育士、指導員、教職員へのワクチン接種は

進んでいるのか 

 

２.コロナ感染拡大防止のための検査拡充を 

 （１）必要な人に抗原検査キットの配布を 

担当部課長 

 

 

 

 

 

担当部課長 



   

 （２）不安解消のためのＰＣＲ検査費用への助成を 

 

３.危険な通学路はないのか 

 （１）通学路の安全点検について 

 （３）危険な箇所はないのか 

 

 

 

担当部課長 

５ 〃 田端卓司 

１.経営悪化に苦しむ中小商工業者に必要な支援策を 

 （１）市内の商工業者の営業実態は 

 （２）業者の声は届いているか 

 （３）ポストコロナを見据えた取組を 

 （４）引き続きの支援策を 

 

２.消費税インボイス制度の実施は延期、中止に 

 （１）市当局の見解は 

 （２）シルバー人材センター等への影響は 

 

３.ペットボトル回収箱の設置場所の数を増やして 

 （１）もっと身近な場所にも回収箱を 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

担当部課長 

 


